

Deutsche Stacheldrahtpost



Interniertenlager Pahiatua Neuseeland * No. 80 * 26. Sept. '43.

Die DEUTSCHE STACHELDRAHTPOST erscheint jeden Sonntag.
Beiträge in Wort und Bild erbeten. Übernehmen scherzhafter Anspielungen verboten.

RUSSLAND.

SMOLENSK ist von unseren Truppen aufgegeben worden, nachdem alles von militärischem Wert zerstört wurde. Moskau meldet, dass die russische Vorhut die Grenze Weissrusslands überschritten habe (wir erinnern uns, dass Moskau das gelegentlich der Kämpfe bei VELIKOE LUKI vor vielen Monaten schon einmal meldete). Ferner meldet Moskau, dass es der Roten Armee noch nicht gelungen sei, den DNIEPER zu überschreiten, den sie an verschiedenen Stellen erreicht haben will.

ITALIEN.

6 Meilen nordwestlich von SALEPNO sollen alliierte Truppen starken Druck auf unsere Verteidigungslinie ausüben, doch ist der deutsche Widerstand hier stark. Die englische 8te Armee, die jetzt auf FOGGIA zu stösst, rühmt sich ihres "siegreichen Vormarsches" von 300 Meilen von ihrem Landeplatz REGGIO DI CALABRIA aus. Die deutschen Truppen an der Italienfront sollen in den letzten Tagen grosse Verstärkungen bekommen haben.

NEUGUINEA.

Vor FINSCHAFEN sind die alliierten Truppen auf harten japanischen Widerstand gestossen.

ALLERLEI INTERESSANTES.

"KÄMPFER FÜR DIE FREIHEIT". In 220 Seekriegsfahrzeugen kämpfen auf Seite der Alliierten 27.000 Offiziere und Mannschaften unter den Flaggen der in London etablierten "freien Regierungen", und zwar: Freies Frankreich 49 Schiffe; Holland 63; Norwegen 53; Griechenland 33; Jugoslawien 3; Polen 12; Belgien 7. Die Fahrzeuge schliessen alles vom Kreuzer bis zum kleinen Minenfeger ein.

CHINA. Die Auflösung der kommunistischen Ab-

teilungen der chinesischen Armee Chiang Kai Cheks hat grosse Unruhe innerhalb der chinesischen Gebiete ausgelöst, sodass die Regierung sich veranlasst sah, Meldungen herauszugeben, dass diese Auflösungen zu dem Zweck erfolgten, alle Parteien Chinas zusammenzufassen in eine einzige grosse, die dann nach diesem Kriege eine neue Verfassung aufstellen soll. Auch wird in Abrede gestellt, dass Friedensverhandlungen mit Japan im Gange seien.

IN DEUTSCHLAND arbeiten 40 Millionen Menschen an Kriegsmaterial; davon sind 10 Millionen Kriegsgefangene und Fremde. Daraufhin möchte die englische Presse ein trojanisches Pferd nach Deutschland hineinschmuggeln! -

